Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 165 m2
Référence 931
Prix 999 000 €

La Londe-les-Maures
Maison a vendre (83250)

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Sur une parcelle de terrain de 1100 m2 orientée sud, sud-ouest dans un
lotissement fermé, une villa de Type 6 avec garage et piscine dans le domaine de
Valcros. Par son implantation la maison et ses annexes sont abritées des vents et
disposent d'un excellent ensoleillement tout au long de la journée, d'une surface
habitable de 165 m2 elle offre de beaux volumes et la vue dégagée sur les collines
donnent un cadre paisible et agréable a cette propriété cachée du vis a vis.
Equipements extérieurs : le bien dispose d'un double accés : voiture et piéton. Au

niveau rez-de-chaussée un acces a plat ...

On a plot of land of 1100 m2 facing south, southwest in a closed subdivision, a
Type 6 villa with garage and swimming pool in the Valcros area. By its location, the
house and its annexes are sheltered from the winds and have excellent sunshine
throughout the day, with a living area of 165 m2 it offers beautiful volumes and the
unobstructed view of the hills provides a peaceful setting. and pleasant to this
hidden property overlooked. External facilities: the property has double access: car
and pedestrian. On the ground floor level, flat access to the garage with a path

covered in Bormes ...

AGENCE DE VALCROS
ROND POINT DE VALCROS - 83250 LA LONDE-LES-MAURES

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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